

Residentes en el extranjero quieren votar en el 2024

REDACCIÓN

Hasta el 31 de octubre, más de 36 mil mexicanas y mexicanos residentes en el extranjero han solicitado su registro para participar en los Procesos Electorales Federal y Locales 2023-2024, donde se renovarán la Presidencia de la República y senadurías; las gubernaturas de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla y Yucatán; la Jefatura de Gobierno y una diputación migrante de la Ciudad de México; otra en Oaxaca y una diputación de representación proporcional de Jalisco.

El Sistema de Registro para Votar desde el Extranjero (SRVE) del Instituto Nacional Electoral (INE) muestra que el 72.45% de los registros –equivalente a 26 mil 668 connacionales– fueron realizados por internet, mientras el 27.55% restante (10 mil 142) se hicieron mediante la línea

telefónica de INETEL.

Del total de registros contabilizados, el 65.68% (24 mil 175) fueron para ejercer el voto de manera electrónica, el 29.08% (10 mil 706) por la vía postal y el 5.24% (mil 929) para ejercer el sufragio de manera presencial en alguna de las 23 sedes consulares que se habilitarán.

Además, el 55.66% (20 mil 490) de los registros corresponden a hombres y el 44.34% (16 mil 320) a mujeres y el grupo de 53 años o más concentra la mayor cantidad de registros con 9 mil 332; seguido del grupo de 42 a 47 años con 7 mil 207; de 48 a 53 años con 6 mil 871; de 36 a 41 con 6 mil 439; de 30 a 35 van 4 mil 179; de 24 a 29 suman mil 998, y el grupo de 18 a 23 años con 784 registros.

La ciudadanía interesada en ejercer su voto desde el extranjero podrá solicitar o renovar su Credencial para Votar.